



ABONNÉS

PATRIMOINE - Deux-Sèvres

Mon château adoré : à La Sayette,
600 ans d'histoire familiale

Mon château adoré : à La Sayette, 600 ans d'histoire familiale



Christophe et Brigitte de la Sayette habitent dans le même château que leurs ancêtres.

© (Photo NR, Baptiste Decharme)

Par **Baptiste DECHARME**
Publié le 27/07/2025 à 15:15
mis à jour le 27/07/2025 à 19:27

Brigitte et Christophe de la Sayette ont hérité d'un château, resté au sein de leur famille depuis des siècles. De vrais passeurs entre générations.

Et si on vous disait que le **château de la Sayette**, à Vasles, est dans les mains de la même famille depuis des siècles ? Plus de six cents ans, en réalité. C'est aujourd'hui Christophe et Brigitte de la Sayette qui sont les héritiers de cette bâtisse et de leurs dépendances, ainsi que des terres agricoles et forestières alentour.